

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 21.02.2018

**Zusätzliche Haltelinie an der neuen Ampel Altostraße Einmündung
Ubostraße**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, an der genannten Stelle – Altostraße in südlicher Richtung vor Einmündung der Ubostraße eine Haltelinie mit dem Hinweis „bei Rot hier halten“ anzubringen.

Weiterhin wird gebeten zu prüfen, ob in Höhe der Bushaltestelle eine durchgezogene, weiße Linie angebracht werden kann.

Begründung:

Durch eine Haltelinie würde sich nach Ansicht des BA22 die Verkehrssituation verbessern, da während einer Rotphase dann auch PKW aus der Ubostraße die Möglichkeit hätten in in Altostraße einzufahren.

Für den Antrag
Simon Völker
Sebastian Kriesel
Jürgen Schrader